

Ressort: Entertainment

Franziska Knuppe sieht 40. Geburtstag entspannt

Berlin, 08.12.2014, 12:55 Uhr

GDN - Das Topmodel Franziska Knuppe geht entspannt mit ihrem 40. Geburtstag um, den sie am Sonntag gefeiert hat. "40 ist doch nur eine Zahl und innerlich fühle ich mich manchmal immer noch wie Mitte Zwanzig", sagte Knuppe im Gespräch mit der "Gala".

Negative Auswirkungen auf ihre Karriere fürchtet das Model nicht. "Interessanterweise werde ich seit ein paar Jahren sogar wieder vermehrt gebucht. Demnächst bin ich zum Beispiel das Werbegesicht für einen großen Haarkunden." Zur Zeit laufe es super für Knuppe, "was sicher auch daran liegt, dass viele Unternehmen immer öfter nach Models suchen, die nicht zu jung wirken und somit auch die in Deutschland kaufkräftigste Gruppe der `Best Ager` ansprechen", erklärte das Model.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-46003/franziska-knuppe-sieht-40-geburtstag-entspannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com